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Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, na sala de 14 

reuniões, 14º andar do prédio nas dependências do PREVIMPA, situado na Rua Uruguai, nº 15 

277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua 16 

ducentésima trigésima nona reunião ordinária. Constatada a existência de quorum, 17 

compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, Presidente, Daniela Silveira Machado, 18 

Chefe da Unidade Financeira, Carlos Fabretti Patrício, Rogério de Oliveira e Tiago Iesbick, 19 

Economistas da Unidade de Investimentos, Luis Fernando de Fraga Silva, Representante do 20 

Conselho de Administração, o Atuário da ASSEPLA, Dalvin Gabriel José de Souza e a 21 

Procuradora Municipal, Anelise Jacques da Silva. O Sr. Rodrigo, Presidente, inicia a reunião 22 

expondo a pauta: 1) Informes Gerais; e 2) Alocação dos novos recursos. Após, ele informa 23 

sobre o Seminário da AGIP na AIAMU sobre as perspectivas econômicas de 2015, e que os 24 

que tiverem interesse devem se comunicar por e-mail. Prossegue a sua fala relatando que o 25 

projeto de lei que disserta sobre o parcelamento dos débitos da alíquota suplementar tramita na 26 

câmara de vereadores. Finalmente, coloca que o Copom subiu a taxa Selic em 0,5 p.p e 27 

questiona como deve ser comportamento da carteira do Previmpa com a entrada de recursos 28 

no dia 10/12/2014. O economista Tiago expõe que é possível aumentar o risco da carteira de 29 

investimentos, mas que este movimento deve ser no momento ideal com o auxílio de uma 30 

ferramenta que está sendo criada pela Unidade de Investimentos. Complementa ainda que um 31 

movimento mais agressivo seria aumentar a posição em IMAB-5 e ponderar alguns 32 

investimentos em IMAB-5+, mas só após finalizar os cálculos. Desta forma, fica mantida a 33 

posição mais protegida da carteira e define-se a data da apresentação dos resultados dos 34 

investimentos de Dezembro/2014 para 18/12/2014. Não havendo nenhum outro assunto a ser 35 

tratado, o Sr. Rodrigo declara encerrada a presente reunião às quinze horas, sendo lavrada a 36 

presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos representantes presentes: 37 
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Rodrigo Machado Costa 40 

Presidente 41 
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Daniela Silveira Machado      45 

Chefe da UFIN/PREVIMPA 46 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
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Economistas da Unidade de Investimentos  52 
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Luis Fernando de Fraga Silva  57 

Representante do Conselho de Administração   58 
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Dalvin Gabriel José de Souza    63 

Atuário ASSEPLA/PREVIMPA   64 
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Anelise Jacques da Silva 69 

Procuradora Municipal70 



 


